

ACTA ASAMBLEA PROCLAMACIÓN NUEVO PRESIDENTE

Con fecha de 10 de diciembre de 2024 a las 18 h se reúnen de forma presencial en la localidad de Cáceres (ciudad deportiva) los siguientes miembros que se detallan a continuación:

Antes de comenzar la asamblea, se procedió a la identificación de todos los presentes, solicitando documentación, estamento y circunscripción a la que representaban.

Estaban presentes los tres miembros de la Junta Electoral Federativa, María Teresa Díaz, Miguel Alcón y Juan Francisco Arenas para garantizar que todo el proceso y custodia de la documentación fuera según reglamento.

Los dos asambleístas de más edad, Manuel Ordiales y Jesús Hidalgo, pasaron a ocupar la presidencia y vicepresidencia respectivamente, dando comienzo a la asamblea a las 18,10 h pasando lista de los asistentes que asistieron:

ESTAMENTOS ENTIDADES DEPORTIVAS PROVINCIA DE BADAJOZ

At Almendralejo: Manuel Casco, presidente.

At La Serena: Jesús Hidalgo, presidente

At Olivenza: Manuel Ordiales con certificado de delegación de representación firmado por Antonio Luis Pacheco como presidente y José J Ayo como secretario del club, presentando en ese momento y aceptado por la Junta Electoral Federativa.

At Don Benito: Luis Mejías, presidente.

ESTAMENTO ENTIDADES DEPORTIVAS PROVINCIA DE CÁCERES

AD Arte Físico: José Ignacio Fernández, con certificado de delegación de representación firmado por Manuel V. Ordiales como presidente y Luis Pérez como secretario del club con anterioridad ante la Junta Electoral Federativa.

E.A. Plasencia: Juan Antonio Sánchez, presidente.

ESTAMENTOS TÉCNICOS

Cáceres: Remedios Márquez

Badajoz: Antonio Luis Pacheco

ESTAMENTOS ATLETAS BADAJOZ

Miguel Periañez

Miguel Pizarro

ESTAMENTO ATLETAS CÁCERES

Alberto Masa

ESTAMENTO JUECES

Badajoz: Juan Diego Zamora

Para abordar los siguientes puntos del orden del día:

1. Resultado de la elección a presidente de la Federación Extremeña de Atletismo tras celebración de la Asamblea convocada a tal efecto el 10 de diciembre de 2.024.
2. Ruegos y preguntas.

Antes de comenzar con el primero de los puntos del orden del día, Juan Diego Zamora pidió que constase en acta su desacuerdo con la presidencia en la asamblea de Manuel Ordiales en representación del At Olivenza y de José Ignacio Fernández en representación del AD Arte Físico por considerar que iba en contra del art 31.4 del reglamento electoral de la Federación Extremeña de Atletismo.

Se invitó al único candidato a la presidencia a hablar a la asamblea y presentar su proyecto, tomando la palabra José Ignacio Fernández, Felicitando a todos los miembros electos de la asamblea recién constituida y recordando los deberes de dicha asamblea para con el atletismo extremeño. A continuación, agradeció el trabajo del anterior equipo directivo de la Faex, pasando a la postre a detallar su proyecto en unas cuantas líneas:

- Profesionalización de la estructura de la Federación
- Estrechar relaciones con todos los organismos oficiales de forma que la Faex sea un referente de colaboración para todos ellos.
- Seguir en el intento de conseguir una pista cubierta para Extremadura y mejorar el estado de las pistas de atletismo existentes en la comunidad.
- Creación de comisiones de trabajo por estamentos en las que estarán incluidos todos los miembros de la asamblea.
- Búsqueda de más y nuevos recursos económicos.
- Compromiso de calendario y reglamentos de competiciones en tiempo y forma (antes del comienzo del año)
- Preocupación por el desarrollo de la liga de campo a través e interés en potenciarla.
- Mejora de la información proporcionada por la Federación, mejorando la pág Web y el manejo de las redes sociales.
- Atraer a los atletas máster al atletismo federado.
- Recuperar la gala del atletismo
- Reiteras su compromiso en trabajar por el atletismo extremeño.

Finalizada la intervención del candidato, continuó la asamblea con el segundo y último punto del orden del día, ruegos y preguntas.

Juan Diego Zamora pregunta por el nombre de la persona que llevará el comité de jueces, a cuya pregunta J.I. Fernández responde que no está pensando todavía. Comenta que de momento el único decidido sobre la estructura de la Faex es mantener a los actuales trabajadores y al Secretario General, Juan Antonio Sánchez.

José Ignacio Fernández por su parte consulta a la Junta Electoral Federativa en qué momento se puede considerar presidente efectivo a todos los efectos. La respuesta fue que si no había ninguna imputación a la elección de presidente, será el próximo 16 de diciembre.

No habiendo más preguntas, y no habiendo más candidatos para la elección a presidente de la Federación Extremeña de Atletismo, se da por finalizada la Asamblea a las 18:50 h del día 10 de diciembre de 2024.

Fdo: Manuel Ordiales

Fdo: Jesús Hidalgo

EL SECRETARIO/A

Fdo: Mariola Álvarez

